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Aos seis (06) dias do mês de julho do ano de dois mil e onze (2011), às dez 1 

horas (10h00min), na Sala de Reuniões do Centro de Ciências Humanas, Letras e 2 

Artes da Universidade Federal da Paraíba (UFPB), reuniram-se os membros do 3 

Conselho de Centro para deliberar sobre os seguintes pontos de pauta: 1. 4 

Comunicações; 2. Homologação da Ata da 741ª Reunião Ordinária; 3. 5 

Decisão do expediente corrido dos servidores técnicos administrativos das 6 

Pós-Graduações; 4. Ordem do dia. Estiveram presentes os conselheiros, 7 

professores: Ariosvaldo da Silva Diniz, Diretor do Centro; Rosilda Maria Sá G. de 8 

Medeiros, Chefe do Departamento de Artes; Rodrigo Freire de Carvalho e Silva, 9 

Chefe do Departamento de Ciências Sociais; João de Lima Gomes, Chefe do 10 

Departamento de Comunicação e Turismo; Gutemberg Pessos R. dos Santos, 11 

Chefe do Departamento e Coordenador do Curso de Filosofia; Francisco de Sales 12 

Gaudêncio, Chefe do Departamento de História; Mônica Mano Trindade, Chefe do 13 

Departamento de Letras Clássicas e Vernáculas; Maura Regina da Silva Dourado, 14 

Chefe do Departamento de Letras Estrangeiras Modernas; Saint-Clair Fernandes 15 

de Avelar e Derval Gomes Golzio, Chefe e Vice-Chefe, respectivamente, do 16 

Departamento de Mídias Digitais; Ana Montoia, Coordenadora do Curso de 17 

Ciências Sociais; Dinarte Varela Bezerra, Coordenador do Curso de Comunicação 18 

Social; Vanildo Mousinho Marinho, Coordenador dos Cursos de Educação 19 

Artística e de Licenciatura em Música; Paulo Giovani Antonino Nunes, 20 

Coordenador do Curso de História – Movimentos Sociais do Campo; Camilo Rosa 21 

da Silva, Coordenador do Curso de Letras; Ana Cristina de Souza Aldrigue, 22 

Coordenadora do Curso de Letras a Distância; Evangelina Maria Brito Faria, 23 

Coordenadora do Curso de Letras a Distância – Habilitação em LIBRAS; Mônica 24 

Moreira Cury, Coordenadora do Curso de Bacharelado em Música; Mônica de 25 

Fátima Batista Correia, Coordenadora do Curso de Psicologia; Erlon Cherque 26 

Pinto, Coordenador do Curso de Teatro; Roberto Carlos de Assis, Coordenador 27 

do Curso de Tradução; Zaeth Aguiar Nascimento, Coordenadora da Clínica de 28 

Psicologia; Francisco Antonio Holanda Faria, Coordenador do SEAMPO; Lívia 29 

Marques Carvalho, Coordenadora da Pós-Graduação em Artes Visuais; Nadja de 30 

Moura Carvalho, Vice-Coordenadora da Pós-Graduação em Comunicação; 31 

Anderson D’Arc Ferreira, Coordenador da Pós-Graduação em Filosofia; Serioja 32 

Rodrigues Cordeiro Mariano, Vice-Coordenadora da Pós-Graduação em História; 33 

Marianne Carvalho Bezerra Cavalcante, Vice-Coordenadora da Pós-Graduação 34 

em Linguística; Maria de Lourdes Soares, Coordenadora da Pós-Graduação em 35 

Serviço Social; Teresa Cristina Furtado Matos, Coordenadora da Pós-Graduação 36 

em Sociologia. Constando quorum legal e justificadas as ausências da professora 37 

Silvana Carneiro Maciel e do professor Valdiney Veloso Gouveia, o senhor 38 

presidente do Conselho de Centro, o professor Ariosvaldo da Silva Diniz, deu as 39 

boas vindas e iniciou a reunião com, 1. Comunicações. a) o professor Ariosvaldo 40 

da Silva Diniz falou a respeito dos problemas que o CCHLA vem enfrentando em 41 

virtude do impasse na sucessão do cargo de vice-diretor, falta de salas de aula, 42 



atraso nas construções, entre outros assuntos. Ele continuou dizendo que com a 43 

realização da última reunião extraordinária deste Conselho, pelo menos o 44 

problema da sucessão para a vice-direção, parece estar resolvido, pois após a 45 

consulta perante os conselheiros o processo irá ser encaminhado para os setores 46 

competentes e a portaria da Professora Mônica Nóbrega será providenciada. Em 47 

seguida, o presidente do conselho agradeceu o apoio da professora Mônica 48 

Nóbrega, que vem assessorando a Direção do Centro desde o início do ano, 49 

mesmo não sendo a Vice-Diretora oficialmente. Para finalizar a sua fala, o 50 

professor Ariosvaldo da Silva Diniz agradeceu, mais uma vez, o trabalho da 51 

professora Mônica Nóbrega; b) com a palavra, a professora Mônica Nóbrega 52 

agradeceu ao conselho o apoio e a confiança depositada em seu trabalho; ela 53 

continuou dizendo que os conselheiros demonstraram maturidade e coerência 54 

durante todo o processo de sucessão de diretor e de vice-diretor, que culminou no 55 

convencimento da administração central de que o processo encaminhado por este 56 

Conselho é legítimo. Em seguida, a professora Mônica Nóbrega agradeceu o 57 

professor Ariosvaldo por ter dado oportunidade para que ela desempenhasse o 58 

seu  trabalho. Finalizando a sua fala, ela agradeceu o incentivo e o apoio recebido 59 

pelos servidores técnicos-administrativos da Secretaria do Centro; c) o professor 60 

Saint-Clair Fernandes Avelar solicitou que constasse em ata que no mês de 61 

outubro do ano de dois mil e dez o DEMID realizou um concurso público para 62 

professor de  terceiro grau, mas que apenas um dos professores havia sido 63 

contratado, embora vários pedidos tenham sido encaminhados à Direção do 64 

Centro e à Administração Central; ele informou que os códigos de vagas estavam 65 

disponíveis, mas o Magnífico Reitor ainda não havia distribuído entre os Centros, 66 

portanto, ele comunicou que caso não haja contratação até o início do semestre 67 

letivo 2011.2, ele irá sugerir aos alunos que se dirijam à Reitoria para pedir 68 

esclarecimentos; além disso, ele solicitou alguma providência da Comissão 69 

REUNI/CCHLA com relação ao assunto. Em seguida, o professor Saint Clair 70 

Fernandes Avelar voltou para a discussão da sucessão dos cargos de diretor e 71 

vice-diretor. Ele disse que não compreendia o porquê do Reitor querer seguir, tão 72 

minuciosamente, a legislação vigente quando se trata de um processo eleitoral, 73 

porém na criação de um curso, ele não procede da mesma forma, ou seja, não 74 

segue os trâmites legais, que seriam: primeiramente, o departamento o qual o 75 

curso ficará vinculado; em seguida, Conselho de Centro e posteriormente, os 76 

Conselhos Superiores da Universidade. Porém, ainda segundo o professor Saint 77 

Clair Fernandes Avelar, no último dia vinte e oito de junho do corrente, foi inclusa 78 

na pauta da Reunião do CONSUNI, a solicitação de emissão de um parecer no 79 

processo de criação do Curso de Graduação em Cinema. Portanto, o professor 80 

Saint Clair questionou como foi possível o processo chegar ao CONSUNI sem 81 

que tramitasse por este Conselho de Centro. Logo, ele solicitou à aprovação, 82 

perante o Conselho de Centro, de uma diligência para que evitasse a discussão 83 

deste processo na próxima Reunião do CONSUNI, que seria realizada no dia 84 

seguinte a esta Reunião; d) a professora Mônica Nóbrega confirmou sobre a 85 

chegada das vagas mencionadas pelo professor Saint Clair. Ela informou que há 86 

vinte e cinco vagas e que o Chefe do Gabinete respondeu que o Reitor ainda não 87 

havia feito o levantamento, portanto ela iria até a Reitoria para discutir a respeito 88 

do assunto; e) o professor Dinarte Varela Bezerra informou que, na última 89 

Reunião do CONSUNI, o que foi aprovado foi uma resolução autorizando a 90 

criação do Curso de Cinema e não o Projeto Político do Curso, pois não seria 91 

possível aprovar um PPC ad referendum; f) o professor João de Lima Gomes 92 

disse que uma discussão desta natureza não deveria fazer parte do rol das 93 

comunicações, mas da pauta da reunião. Ele sugeriu que fosse marcada uma 94 

Reunião para discutir a criação do Curso de Cinema; em seguida, o professor 95 

João de Lima apresentou algumas justificativas sobre a importância da criação do 96 



referido curso; g) o professor Ariosvaldo da Silva Diniz se manifestou a favor da 97 

criação do Curso de Cinema e em seguida, ele disse que iria averiguar todas as 98 

informações e, posteriormente, solicitar esclarecimentos ao CONSUNI; h) o 99 

professor Olavo Antonio Saraiva Mendes informou que na última reunião da 100 

Comissão REUNI/CCHLA discutiu-se a entrega das construções do Centro: o 101 

bloco A será entregue no próximo mês de agosto, o bloco C ainda está com as 102 

obras paradas. Em seguida, ele falou sobre a questão do planejamento das salas 103 

de aula. Ele informou que, no período diurno, há quinze salas com capacidade 104 

para vinte alunos, vinte uma, com capacidade para quarenta alunos e dez, com 105 

capacidade para cinquenta e cinco alunos; no período noturno, há quarenta e 106 

quatro salas com capacidade para quarenta alunos e quatro, com capacidade 107 

para cinquenta e cinco alunos. O professor Olavo Antonio Saraiva Mendes 108 

solicitou, ainda, aos coordenadores dos cursos de graduação que enviassem a 109 

confirmação, por escrito, da real necessidade das salas de aula para o próximo 110 

semestre letivo; ele informou que irão faltar salas de aula e a Comissão necessita 111 

dessa informação para que possam alocar recursos e esforços para resolver este 112 

problema. O professor Ariosvaldo da Silva Diniz teceu um comentário a respeito 113 

das construções e falou que, em breve, as reformas dos auditórios e da clínica de 114 

psicologia estariam prontas; i) o professor Derval Gomes Golzio chegou para 115 

representar o DEMID, visto que o professor Saint Clair Fernandes Avelar precisou 116 

se ausentar antes do término desta reunião; O professor Derval retornou ao 117 

assunto do processo de criação do curso de Cinema apenas para solicitar ao 118 

presidente deste Conselho mais atenção a processos desta estirpe; j) a 119 

professora Ana Montoia solicitou que fosse feito o registro em ata do seu apoio 120 

com relação à preocupação do professor Saint Clair; ela ainda comentou que 121 

reivindicações deste tipo deveriam surgir dos Representantes do CCHLA nos 122 

Conselhos Superiores desta Universidade; k) o professor Anderson D’Arc Ferreira 123 

comunicou que não havia comparecido à última Reunião do CONSUNI, em 124 

virtude de sua participação em uma banca de defesa e o seu suplente estava 125 

participando de um evento. Finalizados os informes, o presidente do Conselho fez 126 

uma inversão na pauta e passou para 4. Ordem do dia, fazendo a chamada dos 127 

seguintes processos: 1- Processo nº 024/2011/DSS. Relator (a): Maura Regina 128 

Dourado. Requerente: Ana Lucia Batista Aurino. Assunto: Relatório Final de 129 

Estágio Probatório. A relatora solicitou o reenvio do processo para o 130 

departamento de Serviço Social, para que alguns documentos fossem anexados. 131 

2 - Processo nº 001/2011/DECEN. Relator (a): Mônica de Fátima Batista Correia. 132 

Requerente: Carlos José Cartaxo. Assunto: Afastamento de Curtíssima Duração 133 

para o Exterior – Angola – no período de 06 de julho a 18 de agosto de 2011. 134 

Colocado para apreciação deste Conselho, o parecer favorável ao processo foi 135 

aprovado por unanimidade dos votos. 3 - Processo nº 23074.015191/09-85. 136 

Relator (a): Ângelo Emílio Pessoa. Requerente: José Tavares de Andrade Filho. 137 

Assunto: Revisão de Progressão Funcional. O processo foi retirado de pauta, pois 138 

o relator saiu da relatoria. 4 - Processo nº 003/2011/DEMUS. Relator (a): 139 

Anderson D’Arc Ferreira. Requerente: Glaucio Xavier da Fonseca. Assunto: 140 

Progressão Funcional de Adjunto III para Adjunto IV. Colocado para apreciação 141 

deste Conselho, o parecer favorável ao processo foi aprovado por unanimidade 142 

dos votos. 5 - Processo nº 017/2011/DEMUS. Relator (a): Anderson D’Arc 143 

Ferreira. Requerente: Heloisa Muller. Assunto: Progressão Funcional de Adjunto II 144 

para Adjunto III. Colocado para apreciação deste Conselho, o parecer favorável 145 

ao processo foi aprovado por unanimidade dos votos. 6 - Processo nº 146 

015/2011/DLCV. Relator (a): Anderson D’Arc Ferreira. Requerente: Expedito 147 

Ferraz Júnior. Assunto: Progressão Funcional de Adjunto III para Adjunto IV. 148 

Colocado para apreciação deste Conselho, o parecer favorável ao processo foi 149 

aprovado por unanimidade dos votos. 7 - Processo nº 002/2011/DAV. Relator (a): 150 



Anderson D’Arc Ferreira. Requerente: Lívia Marques Carvalho. Assunto: 151 

Progressão Funcional Horizontal. Colocado para apreciação deste Conselho, o 152 

parecer favorável ao processo foi aprovado por unanimidade dos votos. 8 - 153 

Processo nº 004/2011/DAV.  Relator (a): Anderson D’Arc Ferreira. Requerente: 154 

Erinaldo Alves do Nascimento. Assunto: Progressão Funcional de Adjunto III para 155 

Adjunto IV. Colocado para apreciação deste Conselho, o parecer favorável ao 156 

processo foi aprovado por unanimidade dos votos. 9 - Processo nº 157 

005/2011/DAV. Relator (a): Anderson D’Arc Ferreira. Requerente: Robson Xavier 158 

da Costa. Assunto: Progressão Funcional de Assistente II para Assistente III. 159 

Colocado para apreciação deste Conselho, o parecer favorável ao processo foi 160 

aprovado por unanimidade dos votos. 10 - Processo nº 027/2011/DLCV. Relator 161 

(a): Olavo Mendes. Requerente: Ana Cristina de Sousa Aldrigue. Assunto: 162 

Implementação da proposta Mestrado Profissional em Linguistica e Ensino. 163 

Colocado para apreciação deste Conselho, o parecer favorável, com algumas 164 

ressalvas, ao processo foi aprovado por maioria dos votos e uma (01) abstenção. 165 

11 - Processo nº 025/2011/DLCV. Relator (a): Saint Clair Avelar. Requerente: 166 

Departamento de Letras Clássicas e Vernáculas. Assunto: Regulamentação do 167 

Exame de Suficiência em Língua Portuguesa para as Disciplinas de Língua 168 

Portuguesa I e Português Instrumental. Colocado para apreciação deste 169 

Conselho, o parecer favorável ao processo foi aprovado por unanimidade dos 170 

votos. 12 - Processo nº 23074.019702/10-16. Relator (a): Silvana Carneiro 171 

Maciel. Requerente: Ana Cristina de Sousa Aldrigue. Assunto: Licença para 172 

Capacitação. Colocado para apreciação deste Conselho, o parecer favorável ao 173 

processo foi aprovado por unanimidade dos votos 13 - Processo nº 174 

23074.004811/07-34. Relator (a): Silvana Carneiro Maciel. Requerente: Maria 175 

Leonor Maia dos Santos. Assunto: Licença para Capacitação. Colocado para 176 

apreciação deste Conselho, o parecer favorável ao processo foi aprovado por 177 

unanimidade dos votos. 14 - Processo nº 022/2011/DLCV. Relator (a): Clea 178 

Lopes Aranha de Macedo. Requerente: Maria de Fátima Almeida. Assunto: 179 

Dispensa para Estágio Pós-Doutoral. Colocado para apreciação deste Conselho, 180 

o parecer favorável ao processo foi aprovado por unanimidade dos votos. 15 - 181 

Processo nº 047/2011/DCS. Relator (a): Mônica Mano Trindade Requerente: 182 

Aécio Amaral. Assunto: Afastamento de Curtíssima Duração para o Exterior – 183 

Inglaterra, no período de 08 a 09 de setembro de 2011. Colocado para apreciação 184 

deste Conselho, o parecer favorável ao processo foi aprovado por unanimidade 185 

dos votos. 16 - Processo nº  - Relator (a): Teresa Cristina Furtado Matos. 186 

Requerente: Núcleo de Cidadania e Direitos Humanos. Assunto: Projeto do 187 

Programa de Pós-Graduação em Direitos Humanos, Cidadania e Políticas 188 

Públicas (PPGDH). Em discussão sobre qual seria a vinculação do programa, os 189 

Conselheiros disseram que é necessário acrescentar certidões com a liberação 190 

dos professores de todos os departamentos e centros envolvidos, até mesmo  191 

porque o projeto é interdisciplinar, pois envolve o CCHLA, o CCEN e o CCJ. 192 

Colocado para apreciação deste Conselho, o parecer favorável ao processo foi 193 

aprovado por unanimidade dos votos. 17 - Processo nº 035/2011/DECOMTUR. 194 

Relator (a): Rodrigo Freire de C. e Silva. Requerente: Rosalma Diniz Araújo. 195 

Assunto: Progressão Funcional da Classe de Assistente I para Assistente II. 196 

Colocado para apreciação deste Conselho, o parecer favorável ao processo foi 197 

aprovado por unanimidade dos votos. 18 – Processo nº 045/2011/DECOMTUR. 198 

Relator (a): Rodrigo Freire de C. e Silva. Requerente: Pedro Nunes Filho. 199 

Assunto: Progressão Funcional da Classe de Adjunto III para Adjunto IV. 200 

Colocado para apreciação deste Conselho, o parecer favorável ao processo foi 201 

aprovado por unanimidade dos votos. 19 – Processo nº 050/2011/DECOMTUR. 202 

Relator (a): Ana Cristina de Sousa Aldrigue. Requerente: José David Campos 203 

Fernandes. Assunto: Mestrado Profissional em Jornalismo. Colocado para 204 



apreciação deste Conselho, o parecer favorável ao processo foi aprovado por 205 

maioria dos votos e duas (02) abstenções. O professor Derval Gomes Golzio 206 

solicitou que constasse em ata que o professor João de Lima questionou os votos 207 

dos representantes do DEMID; o professor Derval Gomes Golzio esclareceu 208 

alguns problemas internos existentes entre o DEMID e o DECOMTUR. 20 – 209 

Processo nº 23074.009367/11-20. Relator (a): Anderson D’Arc Ferreira. 210 

Requerente: Socorro Cláudia Tavares de Sousa. Assunto: Redistribuição da 211 

Universidade Federal do Ceará para o DLCV/UFPB. Colocado para apreciação 212 

deste Conselho, o parecer favorável ao processo foi aprovado por unanimidade 213 

dos votos. 21 -Por fim, foram referendados os seguintes processos: 1 – 214 

Processo nº -  Requerente: Departamento de Psicologia. Assunto: Homologação 215 

da lista de INSCRIÇÕES DE CANDIDATOS COM ACEITABILIDADE DO 216 

CONCURSO PÚBLICO PARA PROFESSOR ASSISTENTE TEMPORÁRIO DA 217 

ÁREA DE PSICOLOGIA GERAL E SAÚDE, referente ao EDITAL REITOR Nº 111 218 

de 10 de junho de 2011, conforme o art. 5º da Resolução do CONSEPE nº 219 

02/2001 E DE ACORDO COM A RESOLUÇÃO CONSEPE Nº50/2007. 2 - 220 

Processo nº - Requerente: Departamento de Psicologia. Assunto: Homologação 221 

da lista de INSCRIÇÕES DE CANDIDATOS COM ACEITABILIDADE DO 222 

CONCURSO PÚBLICO PARA PROFESSOR ASSISTENTE TEMPORÁRIO DA 223 

ÁREA DE PSICOLOGIA GERAL E EDUCACIONAL, referente ao EDITAL 224 

REITOR Nº 111 de 10 de junho de 2011, conforme o art. 5º da Resolução do 225 

CONSEPE nº 02/2001 e com a Resolução do CONSEPE nº 50/2007. 3 - 226 

Processo nº 012/2011/DEMUS. Requerente: Luciano Carneiro de Lima e Silva. 227 

Assunto: Afastamento de Curtíssima Duração para o Exterior – Estados Unidos, 228 

no período de 20 de junho a 01 de agosto de 2011. 4 - Processo nº 229 

002/2011/CCT/CCHLA. Relator (a): Teresa Cristina Furtado Matos. Requerente: 230 

Adriana Fernandes. Assunto: Aprovação do Projeto de Implantação do Curso de 231 

Mestrado em Artes do Espetáculo. 5 - Processo nº 06/2011/DLEM. Relator (a): 232 

Mônica Mano Trindade. Requerente: Danielle Barbosa Lins de Almeida. Assunto: 233 

Afastamento de Curtíssima Duração para o Exterior – Portugal, no período de 24 234 

a 29 de julho de 2011. Em seguida, o presidente do Conselho voltou para o 235 

segundo ponto da pauta, 2. Homologação da Ata da 741ª Reunião Ordinária; A 236 

ata foi colocada para apreciação dos Conselheiros. Em votação: a Ata da 741ª 237 

Reunião Ordinária foi aprovado por maioria dos votos e seis (06) abstenções. Em 238 

seguida passou-se para o terceiro ponto da pauta 3. Decisão do expediente 239 

corrido dos servidores técnicos administrativos das Pós-Graduações; A 240 

professora Mônica Nóbrega informou, que seria necessária a aprovação, pelo 241 

Conselho de Centro, de um documento para decidir acerca do expediente corrido 242 

dos servidores técnicos administrativos das Pós-Graduações, pois a Resolução 243 

nº05/2011 do CONSUNI determina que: Art. 2º. Fica acrescido ao artigo 2º da 244 

Resolução nº 33/2010 os parágrafos primeiro e segundo, com a seguinte redação: 245 

“§ 2º – Exclusivamente nas hipóteses do inciso XIII e com base nas disposições 246 

do Decreto nº 1.590, de 10 de agosto de 1995 (com as alterações efetivadas pelo 247 

Decreto nº 4.836, de 09 de setembro de 2003), ficam delegadas aos Conselhos 248 

de Centro de Ensino, sob a responsabilidade destes e vedada a subdelegação, 249 

atribuições para autorizar os servidores a eles vinculados a cumprir jornada de 250 

trabalho de seis horas e carga horária de trinta horas semanais, sem intervalo 251 

para refeições, exclusivamente quando os serviços exigirem atividades contínuas 252 

de regime de turnos ou escalas, em período igual ou superior a doze horas 253 

ininterruptas, em função de atendimento ao público ou trabalho em período 254 

noturno, e desde que a adoção do horário corrido não demande aumento do 255 

número de servidores do setor”. O documento foi apresentado aos Conselheiros e 256 

colocado para apreciação. Em votação: o documento, que estabelece o 257 

expediente corrido para os Programas de Pós-Graduação do CCHLA, foi 258 



aprovado por unanimidade.Nada mais havendo a tratar, o senhor presidente 259 

encerrou a reunião, da qual, eu, Thiago Magno de Carvalho Costa, Secretário 260 

Executivo do Centro de Ciências Humanas, Letras e Artes da Universidade 261 

Federal da Paraíba, lavrei a presente ata, que assino após ser lida, discutida, 262 

colocada em votação e assinada pelo senhor presidente deste Conselho e pelos 263 

demais presentes. João Pessoa, seis de julho de dois mil e onze. 264 

Ariosvaldo da Silva Diniz___________________________________________ 265 

Rosilda Maria Sá G. de Medeiros_________________________________ 266 

Rodrigo Freire de Carvalho e Silva______________________________________ 267 

João de Lima Gomes________________________________________________ 268 

Gutemberg Pessos R. dos Santos______________________________________ 269 

Francisco de Sales Gaudêncio_________________________________________ 270 

Mônica Mano Trindade_______________________________________________ 271 

Maura Regina da Silva Dourado________________________________________ 272 

Saint-Clair Fernandes de Avelar________________________________________ 273 

Derval Gomes Golzio________________________________________________ 274 

Ana Montoia_______________________________________________________ 275 

Dinarte Varela Bezerra_______________________________________________ 276 

Vanildo Mousinho Marinho____________________________________________ 277 

Paulo Giovani Antonino Nunes_________________________________________ 278 

Camilo Rosa da Silva________________________________________________ 279 

Ana Cristina de Souza Aldrigue________________________________________ 280 

Evangelina Maria Brito Faria___________________________________________ 281 

Mônica Moreira Cury_________________________________________________ 282 

Mônica de Fátima Batista Correia_______________________________________ 283 

Erlon Cherque Pinto_________________________________________________ 284 

Roberto Carlos de Assis______________________________________________ 285 

Zaeth Aguiar Nascimento_____________________________________________ 286 

Francisco Antonio Holanda Faria_______________________________________ 287 

Lívia Marques Carvalho______________________________________________ 288 

Nadja de Moura Carvalho_____________________________________________ 289 

Anderson D’Arc Ferreira______________________________________________ 290 

Serioja Rodrigues Cordeiro Mariano_____________________________________ 291 

Marianne Carvalho Bezerra Cavalcante__________________________________ 292 

Maria de Lourdes Soares_____________________________________________ 293 

Teresa Cristina Furtado Matos_________________________________________ 294 

Thiago Magno de Carvalho Costa______________________________________ 295 


